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SOLO VIVE LA VIDA QUE DIOS ES, QUE DIOS ES ETERNO, ES VIDA Y ESTO LO DA A VOSOTROS, LO
HACEN VOSOTROS COMO EN TODAS LAS COSAS. HAZLO TÚ EN TODAS TUS COSAS PARA QUE

CONFIRMES QUE ERES DIOS MISMO, ERES DIOS, PORQUE ESE HA SIDO TU NOMBRE DIOS.

[20230514] Hermanos míos, la paz sea con todos vosotros, que esta sabiduría, este conocimiento
que viene a ti la puedas guardar en tu alma para que en vuestra alma sea y haga nuevos cambios en
vosotros, Este es vuestro día, es vuestro momento en el que debes de encontrarte contigo mismo ya
que pedidos han estado, han andado por esta tierra. Hoy reciban, guárdenlo en vuestros corazones.
Si han venido a encontrarse a sí mismos, benditos sean, benditos sean todos y si alguno de vosotros
viniere por otras causas, bendito seas también.
He aquí llénense de amor y ternura, llenen su corazón, así mismo cuando llevas la ánfora al rio y la
llenas, así llena tu corazón. Ya que vosotros debes admitir, comprender que la vida es de cambios, la
vida es de superación, es de transformar todos vuestros hechos, todas vuestras obras pasadas. Hoy es
tiempo, hoy es momento que cada uno de vosotros lo esté haciendo en su alma, se esté
comprometiendo consigo mismo a salir avante en esta tierra, en este mundo. Pues hoy es tu
momento, este día es el momento de un renacimiento, de renacer para ser mejores en vuestras
vidas, para ser mejores en este tiempo, en este tu día. Deja que esta luz os ilumine, dejad que estas
llamas divinas te ayuden a consagrarte a una nueva vida, a un nuevo mundo, a un nuevo despertar
en cada uno de vosotros.
Pero ríndete a ti mismo, doblégate a ti mismo, véncete a ti mismo, porque son las reglas divinas, son
las reglas sagradas, son las Leyes Sagradas operando en ti, operando en cada uno de vosotros. Por
eso os digo, concédele a este día tu porvenir, tus cambios. Salgan, pues, de esos mundos que
vosotros habéis hecho en tiempos pasados; de los mundos que Yo les digo que salgan, es el odio, la
avaricia, el desamor, la incomprensión, la lujuria, la envidia, la fornicación, es de todo esto que
tienes que salir, que tienes que dejar de ser. Porque en este andar, en lo que has sido, entonces solo
te ha cometido, solo te ha hecho andar en los mundos bajos, en los mundos tenebrosos, cada uno
de vosotros teniendo su propia historia. Pero Yo les digo a todos que esta es la hora de un
despejamiento mental, espiritual para que hagas el cambio total, para que existas con esa conciencia
divina del Padre.
Dejen que hoy Yo les pueda abarcar y les pueda conceder, ayudar a salir de esos mundos tenebrosos.
He aquí, pero ríndete, es necesario rendirse ante sí mismo, no es ante nadie, es contigo mismo, no es
con nadie que tienes que pelear, no, es contigo mismo, en ti está todo, en ti está la gloria o el
infierno, eres tú mismo, porque eres tú la vida, eres tú el creador de tu mundo. Es necesario que
vosotros que me escuchas puedas razonar, puedas comprende la vida, la vida del Padre, del
Creador, del Hacedor. Y vosotros son Dioses, de vuestras cosas, son Hacedores de vuestras cosas y
vosotros eres quien a sí mismo puedes quitar o puedes poner sobre ti mismo lo que más quieras en
tu vida. En verdad razonen, razonen, obsérvense cómo viven, cómo están, cómo andan, cómo
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piensan, cómo actúan y entonces deja que la justicia en ti, en cada uno de vosotros haga esa justica,
haga la verdad, haga la vida, la vida nueva en vosotros.
Pero hoy es tu día, hoy deja que de tu alma salga este día hermoso, este día de cambios, este día de
despertar, este día que es un día más para vosotros. Es una gran oportunidad que vosotros haces en
tu vida, no ignoren este momento, no ignoren esta hora en que vosotros están aquí, esta es la hora,
es la hora de resurrección y vida en cada uno de vosotros, porque vosotros han vivido lejos de sí
mismos, vosotros han compartido su vida, vosotros son dos, siempre lo has sido así, dos en uno.
Porque vosotros lo han querido así y hoy es tiempo, hoy es hora de que surja desde vuestra alma el
porvenir, los cambios, el nuevo renacer, es tiempo de ser diferentes en la vida porque de eso se
nutre vuestra alma. Sean, pues, diferentes amorosamente, si vosotros no amabas, ama; prueba,
prueba esta otra vida del amor; si vosotros no perdonabas, perdona, prueba esta vida; si vosotros
no tenías esta alegría divina, prueba, prueba esta alegría; si vosotros vivías enfermo, prueba la vida
se sanidad, prueba la vida de contento; si vosotros vivías en desespero, entonces vive esta vida de
realidad, de verdad. Solo vive la vida que Dios es, que Dios es eterno, es vida y esto lo da a
vosotros, lo hacen vosotros como en todas las cosas. HAZLO TÚ EN TODAS TUS COSAS PARA QUE
CONFIRMES QUE ERES DIOS MISMO, ERES DIOS, PORQUE ESE HA SIDO TU NOMBRE DIOS. Pues
solamente en la tierra es donde vosotros ves muchos nombres, se ponen entre sí nombres, pero eso
de vosotros, es de aquí, pero en verdad vosotros son Dioses.
Sean responsables hoy, sean responsables, admite vuestra responsabilidad contigo mismo, admitan
que han estado bajo el yugo de vuestras propias creaciones. He aquí, te digo, que hoy es tiempo,
este es el momento, esta es la hora de cambio, de poder hacer tu vida en honor al Padre, en honor
al Hijo y en honor al Espíritu Santo. Pero es necesario que vosotros admitas tu realidad, porque
vosotros viven vuestra realidad, cada quien la vive, pero esa no es la realidad universal, vosotros
vives un amor, una paz, pero esas no son universales, estas serán universales cuando vosotros seas
plenamente amor y paz y no haya distinciones en ti de nada, entonces estás en el amor universal.
Entren al carril, entren a esta verdad tan plena, tan absoluta, únanse, porque Yo les digo, que las
formas que vosotros me presentas y me has presentado no os llevan a una morada, no os llevan a
un paraíso, no os llevan a un reino, no. Estas formas que tú tienes, que vosotros tienen, son formas
tuyas en las que os se han engañado siempre y donde siempre han estado fuera de la Ley de Padre,
fuera de la Ley Divina han estado siempre. Pero hoy asume tu responsabilidad, asuman vuestras
responsabilidades, vosotros eres Dios de ti mismo, no eres Dios de nadie, eres Dios de ti mismo y así
cada quien es Dios de sí mismo, es Creador de sí mismo. Y siempre lo han sido así, siempre lo han
sido, solo que vosotros has estado durmiendo, olvidado, quiero decirles. Porque vosotros te caíste
del cielo, te caíste de la vida universal y solo hiciste como vos quieres, pero hoy deja que llegue esta
verdad en ti, deja que llegue esta vida en ti, sé nuevo, sean nuevos, mis bien amados, ya es tiempo
de salir, salirse de sus casas donde siempre están, porque vosotros has vivido ocultos, han vivido
ocultos y no se han dejado mirar, no han dejado que el sol brille como ustedes.
Recordaos que esto es para conversar con vosotros, porque del sol que Yo os digo, es la sabiduría
plena, las casas que Yo os digo, son las casas que vosotros hiciste en vuestra mente, en vuestra alma,
en vuestra conciencia, es el odio, la ambición, la lujuria, la envidia, los celos, todos esos son vuestras
casas que tú hiciste y en las que has vivido siempre. Y eso es lo que os vengo a decirte que deben de
salirse de ahí de dentro de ellas y hacerlas nuevas, hacerlas diferentes a este momento, solo este
momento háganlas, hacerlas de nuevo es amar, perdonar, desearles bien a tu próximo, amarte con
las Leyes Divinas y amar a tu próximo como a ti mismo. Es el deseo para ti en la Ley Divina que sea
el deseo para vuestro hermano y entonces habrás cambiado, entonces nueva vida viene a vosotros,
nuevas cosas harás, nuevas cosas permitirás que os sucedan en tu vida.
Pero apresúrense, apresúrense, vivan vuestro día como si fuera el único, día, el último día de vuestra
vida, solo vivan hoy vuestro momento. Porque vosotros vives en una vida que no ha sido vida, que
no ha sido realidad en vosotros mismos, pero vosotros la hiciste, porque vosotros vives en la
irrealidad, vives en esos mundos diferentes a Dios y siempre lo has hecho, siempre han vivido dentro
de ello. ¿Y os qué les ha dado la vida?, ¿quién os ha hecho su comportamiento?, ¿cómo viven?,
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¿cómo son? Porque Yo os digo, que como hoy estés es el reflejo del ayer, es lo que ayer quisiste,
planeaste y hoy lo vives. Pues he aquí, sean diferentes en la Ley Divina, sean amorosos, prueben el
amor, prueben de este amor y verán cómo les une, como les une y les da vida, les hace ver la vida
que son vosotros mismos, hacerlo y verán cuántas cosas divinas se acerca a ti y verás como las cosas
viejas se empiezan a extinguir, empiezan a cambiar. Todo esto es como vosotros tienes que ser, si
quieres una vida diferente, una vida nueva ya que vosotros has estado bajo los influjos del engaño,
han vivido bajo esas formas y creen, han creído que Dios vendrá por ti y te ha de salvar, no. Ya no
crean así, ya no piensen así, porque son creencias fútiles, son creencias que éstas no son.
Mi Padre Dios solo sabe que les ha hecho perfectos, les ha hecho como Él mismo es y les ha dado
conforme Él es. Pues, en verdad, sabe que lo otro vosotros lo hiciste, Él sabe que lo otro lo hiciste,
como es el odio, la ambición, la lujuria, que de ahí surgen las enfermedades físicas. Porque las
enfermedades físicas no vienen de lo físico, vienen de vosotros, del espíritu, porque es el espíritu la
vida, es el que da vida y vosotros has dado vida. ¿Qué clase de vida has hecho? Porque de acuerdo a
como vosotros hagas, son las cosas en tu cuerpo. Hermanos, admitirlo vosotros con grandeza para
que desde hoy empieces a renovar tu cuerpo. Quiero decirles, que si hoy cambias de formas,
automáticamente vuestro cuerpo comienza a ser diferente, vosotros mismos has de sentir tu cuerpo
en buenos estados, esto si vosotros entras al cambio. Así sometes a vuestro cuerpo al cambio, porque
solo vosotros lo puedes someter, nadie más. Y vosotros que siempre le has apostado a lo de afuera,
que lo de afuera te va a salvar, va a hacer cosas extraordinarias por ti, no, mis bien amados, ya no
pienses así, ya no sean así, porque nada viene de afuera, todo siempre ha fluido y siempre fluirá de
adentro hacia afuera en ti. Amados míos, admitirlo vosotros, para que veas una vida diferente en ti,
goces una vida diferente en ti, vivas una vida diferente en ti. Pero que se aclare tu conciencia, tu
alma, tu mente de que nada viene de afuera, todo ha descendido desde lo más profundo de tu alma
a lo externo. Sepan bien esto para que vosotros ya no vivas durmiendo como viven tus hermanos,
como viven mis hermanos aquí en la tierra.
Vosotros hoy puedes hacer algo nuevo para ti, hacerlo, hermanos, hacerlo, porque solo es para ti,
porque solo esto lo ve el SER que lo hace. Si lo haces para ti, pues también por añadidura lo haces
para vuestros hermanos, pero esto no tiene que ser de palabras, sino de acción, en comprensión. He
aquí pues, prepárense, acéptense para que comience una vida nueva en cada uno de vosotros,
acéptense para que hoy solo vivas una vida plena en el Amor Divino del Padre y del Hijo y del
Espíritu Santo. Y para que vosotros que me escuchas veas lo que viene a tu tierra, pero que a
vosotros no os contamine, vosotros hoy sean nuevos, renuévense porque aquí os traigo la
renovación para vosotros, traigo esta luz para que no haya oscuridad en vosotros, traigo esta
medicina para que no haya enfermedad en vosotros, traigo lo divino para que ya no vivas en lo
opuesto de ti mismo.
Terminen, pues, de deshacer tus creaciones que muchas idas y venidas han dejado plasmados sobre
esta tierra. ¿O vosotros creerás que es Dios, un Dios ajeno el que os les ha hecho esto? Os deseo que
comprendas que eres tú Dios, eres tú el creador de ti mismo, solo vosotros han hecho las cosas para
vosotros y hoy conscientemente tienes que deshacer esos mundos, esas moradas que vosotros han
hecho. He aquí, Yo les digo, esta es vuestra hora, este es vuestro momento que vosotros debes salir,
debes de ser la nueva vida. Hermanos míos, en verdad solo vive tu día como si fuera el último día
de tu vida, vívelo hoy, vivan hoy ese día. Porque el ayer ya no está, aunque están sus secuelas, pero
eso os pertenece a vosotros distinguirla, cambiarlas. He aquí, renuévense, para eso he venido Yo a
renovarles, para eso he venido Yo a darles la fuerza, a darles la voluntad, a sacárselas de dentro de
su alma, a sacarles esa fuerza, esa voluntad, ese deseo, esa alegría, a sacarla de dentro de vuestro
corazón porque ahí se encuentra todo. Ya no busquen, no busquen por fuera nada, afuera solo hay,
solo están vuestras creaciones, solo fuera de ti se encuentran vuestras creaciones, los cambios en bien
o en mal, pero solo eso se encuentran para vosotros.
He aquí, que hoy sea tu día, deja que esta verdad les inunde, dejen que esta paz les inunde, dejen
que esta alegría les inunde, deja que esta verdad toque y salga de vuestro corazón, dejen que esta
sanidad salga y que vuestros Ángeles y Arcángeles de vosotros sientas fluirlos, sientas que fluyen a
través de vosotros. Porque os digo, que el que vosotros se encuentren aquí sean bienvenidos, pero
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lo que importa es tu corazón, son tus sentimientos, son esos cambios, es que te liberes, se liberen de
estas cosas que has realizado en tiempos pasados, porque solo vosotros han hecho la vida. Vosotros
eres el creador de ti mismo, os les digo, siempre lo han sido, siempre lo son, siempre lo eres y
siempre lo serán. Pues en verdad os digo, en ti se encuentra la vida eterna, descúbrela en ti, en
vosotros se encuentra. Yo os digo, frenen, frenen, paren y dejen de buscar, solo es en vosotros
mismos que se encuentra la vida, solo es en vuestro cuerpo aquí donde estás vosotros. Pero quiérelo,
ámalo, porque si vosotros ahí te redimes contigo mismo, te perdonas a ti mismo, te amas más a ti
mismo, entonces estarás sintiendo algo nuevo en tu vida. Si vosotros vienes con lo contrario a tu
vida, a una vida real, de cierto os digo, que las confusiones estarán a las puertas de tu casa, de tu
cuerpo, quiero decirles, de tu mente, de tu alma y entonces se perderán y se provocará un abismo
en tu vida, en lo que nunca sentirás confianza ni fe, ni ternura contigo mismo.
Busquen a sí mismo la vida, solo dense cuenta porque la vida solo es darse cuenta, cuando vosotros
te des cuenta de ti has salido, es el primer paso que están dando hacia una vida nueva, hacia un
enriquecimiento verdadero de vuestras vidas. Benditos sean todos, hermanos, benditos sean todos
en esta hora. Focense amorosamente, fuércense todos vosotros, porque oír mi palabra no es estar
salvo, porque la salvaciones es de vosotros mismos y consiste en los arrepentimientos, en la Ley
Divina, en el perdón, en el amor, ahí consiste la vida nueva. ¿Vosotros qué haces?, ¿qué hacen
vosotros, mis bien amados? Porque no os se engañen creyendo que si están aquí están salvos, no, es
el primer paso que estás dando a una vida nueva, si así la deseas. Pues entonces hagan lo que tengan
que hacer para ser mejores, pero no busques qué vas hacer para ser mejor, no. Solo es un darse
cuenta, dense cuanta vosotros. Pues es lo mismo que Yo os digo y he dicho, venid al reino.
He aquí, es vuestro deber, ¿o vosotros piensas, crees que vendrá todavía un Salvador más a tu vida?
Si Yo ya he existido y ya he sido contigo, Yo ya les di todo, todo lo que tenían que saber de sí
mismos. Ahora os falta a vosotros que seas el cambio y hagas como dicen las Leyes de la Vida
Eterna. He aquí, pues, pero es necesario que vosotros hoy des muestras de este compartimiento, de
este saber tan profundo. Pues os les he dicho, ámense a sí mismos, porque amándose es como
amarán a vuestros hermanos, amándose a sí mismos es como amarán a vuestros hermanos.
Hermanos míos, siendo paz es como vosotros darás paz a tus hermanos, comprendiéndote que eres
vida eterna es como vosotros vas a enseñar, vas a darles el conocimiento a tus hermanos y hacerlos
felices también. Porque si vosotros eres la medicina santa, pues entonces tendrás tu cuerpo sano y
también le darás a tus hermanos esta sanidad.
Mis bien amados, pero crean cómo son vosotros, ¿cómo han sido?, ¿están conmigo?, ¿están con la
Ley Divina? Solo dense cuenta y sabrás tu propia verdad dónde han estado Hermanos míos, en
verdad es ahora mismo, ahora mismo que dejes entrar la redención y puedan redimirse, es ahora
mismo que tienes que enfrentarte a ti mismo y dar los cambios necesarios, es ahora mismo, es ahora
mismo que tienes que demostrar la vida nueva, porque hoy vosotros no podrás decirme Yo estoy en
vida nueva, en cuanto os veo tu acciones, tus reacciones ante las cosas. Hoy no puedes decir yo
amo, porque no amas; no puedes decir yo perdono en cuanto no perdonas; no puedes decir mi
alma es buena en cuanto es rencorosa; no puedes decir yo estoy haciendo en cuanto estás inmóvil.
Fijaos bien cómo están vosotros, por lo tanto no puedes decir yo estoy en mi Morada Celestial. }
Amados míos, entonces fijaos bien, fijaos bien, porque estos son los principios de la vida sagrada, de
la vida espiritual. He aquí, pues, sean como mis Discípulos, sean como ellos, deben surgir todos
vuestros dones, debes surgirlos en este mundo, en esta vida, porque Yo os digo, que vosotros no
tienen esa alegría, ese amor, no tienen el deseo. Pues vosotros eres a semejanza de una fruta vacía,
eres como río que no tiene agua. ¿Sabes por qué? Porque mis Discípulos en aquellos tiempos no
decían, hacían y vosotros estás en el decir y no hacer y es hacer y no decir mucho, solo es hacer.
Porque, como os me dijo mi amado Pedro en aquellos tiempos: “Señor cómo he de conocer a un
espíritu si este me dice verdad o mentira?, ¿cómo he de conocer al hombre?” Y Yo os le dije:
“¿Cómo conoces a ese árbol?” Y él me responde: “Por sus frutos, Señor”. Pues al hombre lo
conocerás por sus obras, por sus obras. Y así es como Yo les conozco a cada uno de vosotros, mis
bien amados. así es como a cada uno de vosotros os les conozco y aquellos que toman mi palabra,
mi conciencia, se convierten como Yo mismo y ven como Yo, y oyen como Yo, y sienten como Yo.
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¿Y vosotros? Y eso fue lo que los Discípulos en aquel tiempo así lo fueron haciendo. Ellos danzaban,
ellos ya empezaron a no existir en este mundo tierra de repente, porque ellos comían de este pan sin
levadura, pero ellos comprendían que mi estancia con ellos era como un fuego divino que ellos
tenían que avivarlo, que mantenerlo, que sostenerlo en su alma, en su corazón. Pues esto lo vivían,
esto lo vivían y compartían y daban y se convirtieron en buenas criaturas. ¿Y vosotros?, ¿y vosotros,
mis bien amados? ¿Crees que con este instante, este momento es tu salvación? No, hermanos míos,
vosotros tienes que darte pruebas de ti mismo, de un camino que has elegido, lo tienen que hacer,
porque de lo contrario verás solo el camino que has hecho anteriormente.
Pues es necesario que vosotros se llenen de amor, se llenen de pasión divina, se llenen de alegría,
lleguen hasta danzar en el presente. ¿Y vosotros? Cada quien, cada uno de vosotros encerrados en
sus cuartos, sus cuartos, les digo, sus casas, sus formas las que han hecho, odio, venganza, celos,
avaricia, ambiciones, éstas son las casa tuyas de las que Yo les digo, hermanos. Estas son las casas
tuyas, las que todos han hecho así, por eso en tu tierra vive la venganza, la ira, el disturbio, el caos.
En tu mundo vive esto, porque el hombre, vosotros lo habéis hecho, la diferencia es que vosotros no
comprendes que tú lo has hecho en diferentes idas y venidas, nadie entiende que lo hace por sí
mismo. Pues vosotros que me escuchas entendedlo, mis bien amados, entendedlo para que dejes de
ser lo contrario a ti.
Benditos sean todos, pues, hagan de vuestra vida una vida nueva, háganla, dejen que se ablande
vuestro corazón, porque vuestro corazón está duro, está tenso, porque tu corazón se ha vuelto
insensible ante este mundo, ante vosotros mismos, ante vosotros que son hermanos, porque son
hermanos, vosotros son hermanos, mis bien amados. Es tiempo que comprendas una vida nueva, es
tiempo que entiendas que hoy tienes que comprender más allá de la verdad que existe aquí en tu
tierra, porque vosotros estás jugando el papel de padres, de madres, pero solo es un papel, porque
el mismo Creador tuyo que te ha dado la vida y que te ha hecho a imagen y semejanza de Él, es el
Creador de todos vosotros. Mis bien amados, mi Padre es amor, es vida, es ternura, es luz, es
eternidad y vosotros no juegas ese papel, sino juegas un papel mundanal, material. Porque al hijo no
se comprende ni al padre tampoco aquí en la tierra, porque no saben a qué han venido, a qué están
jugando en la vida, en este mundo. Y Yo os digo, prepárense, vosotros que eres padre aquí en la
tierra, eres padre en la tierra, pero en la vida sagrada, en la vida espiritual, divina no hay hijos,
todos son Padres y aquí en la tierra, nada más que no la comprenderás todavía, pero a vos te lo
adelanto un poco, solo es adelanto para vosotros, porque tienes que entenderte todavía aún más y
tienes que caer que tú eres el amor, tú eres la vida, tú eres la ternura. Y cuando os digo que o son,
les estoy diciendo ya no busques más, porque la búsqueda os les ha atrasado tanto, ha convertido un
futuro que no existe, como el no comprender ha hecho un pasado que no existe jamás.
Ámense, pues, ámense, compréndalo todo, sean paz, sean ternura, conózcanse como la vida real,
porque esta es la dicha, el saber hace la dicha, el conocerse hace la dicha, hace la felicidad, sí, mis
bien amados. La sabiduría libera y les libera, solamente estense con ella. Empero, ¿qué buscan?,
¿cómo buscan? Recuerden que no es un buscar, es un hacer, hagan, pues, mis bien amados, hagan y
esto hace la vida eterna, les hace entender que son eternos vosotros. Hermanos míos, pero, ¿qué
están haciendo?, ¿cómo han venido hoy?, ¿cómo vienen hoy? Porque de acuerdo a como vengas
llevarás, si vienes con las puertas cerradas, no llevarás y serás el mismo, si abres las puertas de tu
corazón llevarás lo nuevo a tu vida y disfrutarás de lo nuevo, gozarás del momento. Así os digo a
vosotros, así os hablo a vosotros, así os te vengo a que te sometas al arrepentimiento de ti mismo,
solo te des cuenta de ti.
Benditos sean vosotros, benditos sean, dejen, pues, dejen que los cambios divinos sean en vosotros,
esto lo digo a vosotros que estás aquí encarnados de cuerpos, quiero decirles, y se los digo a mis
hermanos que están aquí, pero sin cuerpos que por una o por otra manera han dejado sus cuerpos,
pero que estos no están lejos, éstos están aquí. ¿Dónde habrán de ir si son de aquí? Esta tierra es la
heredad que el Padre ha puesto a sus hijos. Pues esto es el alimento sagrado que es para vosotros
que tienes un cuerpo y es para vosotros que por una o por otra causa dejaste tu cuerpo. Porque Yo
vengo a hablarles, vengo a hacerles consientes de la vida real, vengo a darles conciencia para que
vosotros vivas en ella y no desconozcas nada, nada. Porque Yo os digo, a vosotros no existen los
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reinos afuera de vosotros, no. Existen tus reinos, pero son tuyos, son de acuerdo a vuestras obras, así
cada uno de vosotros vive su mundo, su mundo real o su mundo irreal, solo esto lo puedes
comprender tú mismo.
Benditos sean todos, en verdad vayan a vuestros hogares, vuelvan, vuelvan con todo el bien que Yo
os doy, vuelvan, pero vuelvan diferentes, vayan diferentes, vayan con el amor vivo, con la paz viva,
con el perdón vivo. Y pónganlo en el centro de vuestra casa, pónganlo para que esto dé su
resplandor, dé lo hermoso que es y para los que estén allí puedan sentirlo más que los aromas que
sienten de las flores, más que eso lo puedan sentir los que estén allí, vayan, pues, hermano míos,
vayan pues y denle a sus hijos de esta comida, de esta vianda, de este pan sin levaduras, de este
vino, de esta agua sagrada denles de beber. En verdad llénenlo, llénenlo de este alimento, vayan
donde vayan lleven esta luz, lleven este alimento, llévenlo, llévenlo en vuestra alma, repártanlo,
repártanse allí, inunda a todos con tu presencia. Vayan, váyanse fundidos con este amor. Y todo el
que esté a mi lado podrá ver las cosas que vienen y él no será tocado. Pero entended esto que os les
digo, entendedlo vosotros para que no caigas vosotros en esos estados como están vuestros
hermanos, que piensan que con solo cargar su libro bajo el brazo se creen salvos y se creen que
tienen ya un lugar elegido, no crean así, porque eso no es así. Son las obras las que hacen lo que
quieres vosotros, lo que quieren para vosotros, son las obras, no es mi palabra, no es la palabra
solamente, es la palabra convertida en obras, de vosotros. Y esto es lo que hará vida nueva y un
mundo nuevo y moradas nuevas para ti son las obras, no es lo que dices, no es lo que digan, no es
tu ciencia lo que sabes, no, es lo que hagas, ¿cuánto haces?, ¿cuánto tienes? ¿O no ves eso en tu
tierra? Asimílenlo, y entonces comprenderás en qué lugar estás vosotros en vuestra alma.
Benditos sean vosotros, benditos sean hermanos míos, lleven esta paz, lleven este contento, con esta
espada y con este manto habrás de vencer los lados negativos que tienes, donde se encuentran
vosotros. En verdad, dejen salir vuestro amor, déjenlo salir de vuestro corazón, de vuestra alma,
libérense, libérense, porque es necesario soltar las angustias con las que han vivido, es necesario
soltar la prepotencia con las que han vivido, la desigualdad, la desarmonía. Porque vosotros tienes
que saber que a esas formas se les llama los lados negativos y es convertirse como un SER en el lado
opuesto. Porque vosotros sabes cómo le dije a mi hermano Pedro, cuando él me estaba diciendo,
me estaba tentando, Yo os le dije, apártate de mi Satanás. Pues no les ofenda que Yo les hable así a
vosotros, porque vosotros se han portado como tal, cada quien se ha portado como tal, como un
Satán. Pues que no les cause molestias o incertidumbre la palabra Satán. Si Satán, lo que os quiere
decir, es estar en contra de sí mismo, en contra de la verdad, del amor, eso es Satán y todo el que
está en contra de esta Ley es Satanás y todo el que no hace la Ley Divina es Satán, es porque anda
por los caminos equivocados y los anda haciendo y a esto se le llama Satán. Por lo tanto os les digo,
dejen de ser Satán ya, dejen de ser Satán, hermanos. Que no os te sorprenda la palabra, os digo, que
os te des cuenta que has andado por los caminos oscuros y te has portado como un Satán, porque
has tentado a tu hermano, lo has arrebatado, lo has calumniado, le has deseado malas cosas, no lo
has dejado ser porque lo has tentado. ¿No eres Satán, mis bien amados?, ¿no eres, pues, el lado
opuesto a la verdad?
He aquí, solamente es un darse cuenta, ¿no así te has portado vosotros en esta vida?, ¿no eres tú
mismo el que has bajado del cielo y te has convertido en el lado opuesto de ti?, ¿no eres tú el que
estás haciendo partes todavía de aquello? Es necesario que Yo les diga Satán también para que
vosotros caigas en cuenta en dónde están vosotros hundidos. Hermanos, pero hoy está la luz aquí,
ha llegado la luz para vosotros. En verdad les digo, aprovecharla, arrepiéntanse, porque os digo, si
vosotros te arrepientes de todo lo que has hecho en el pasado, hoy mismo, si lo haces de corazón,
hoy mismo eres una criatura nueva, hoy mismo dejas de ser Satán para ser un SER, un SER, un Dios
Amor, un Dios Verdad.
He aquí, pues, Yo he venido a estar con vosotros , porque vosotros lo has querido, lo has querido,
porque aún no soy digno, no soy digno tampoco de quebrantar la Ley y la Ley es paz, es amor, es
vida, es arrepentimiento, es ser una nueva criatura. Pero si vosotros no queréis SER, Yo no puedo
someterles, jamás, jamás os he hecho esto, porque la Ley Divina es eterna, no es como la ley de
aquí, no es como la ley de aquí que hoy dices algo y mañana ya no eres, porque así eres vosotros,
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mis bien amados, así eres vosotros. Vosotros tienes que dar muestras de una nueva vida, si no se
arrepienten no podrás decir tengo vida nueva. ¿O lo dirías vosotros?, ¿lo dirían vosotros? Es
necesario arrepentirse para que puedas decir soy vida nueva. He aquí, les digo, vayan a vuestros
hogares, vayan, vuelvan, vuelvan y hagan lo que Yo os digo y ya verán cómo todo va a cambiar, va
a ser lo que vosotros deseas que sea, amados y queridos míos.
Mi paz os dejo, mi paz os doy. Vayan, les digo, a vuestros hogares, pero vayan cambiados, vayan
nuevos, vayan renovados, vayan, vayan amorosos, vayan con paz, vayan con luz, vayan y cambien
las cosas que están en vuestros hogares descompuestas que vosotros mismos las han descompuesto,
porque estas vidas que vosotros tienes, mucho tiempo has culpado a los demás tus hermanos o a la
vida, pero menos te has culpado a ti mismo, amados míos. Y vosotros tienes el compromiso de
volver hacer todo en la Ley Divina del Padre.
Benditos sean, este es mi amor con vosotros, esto es la paz que Yo te doy, eso es el perdón que Yo
os doy, esta es la luz que Yo os doy. Aquí os les dejo el arrepentimiento para que vosotros se
arrepientan, aquí os dejo la ternura para que vosotros te bañes en ella y te conviertas como ella
misma es. Benditos sean, mis bien amados, pero esfuércense más, esfuércense más para que vosotros
des muestras de ti mismo. Porque vosotros has vivido bajo esas formas que hoy no te dejan ser
como vos quieren ser, vosotros viven escondidos, salgan a la luz, convivan, convivid, amados míos,
convivid vosotros en esta paz, en esta luz, convivan. Porque aquí les traigo el pan de vida, ese pan
sin levadura aquí se los doy, aquí se los entrego a vosotros y les traigo esta agua viva para que nunca
tengas sed, siempre estés júvil, siempre estén robustos en vuestras vidas. De vosotros depende todo,
todo, mis bien amados, todo. No busques más afuera, todo está dentro de vosotros mismos.
Pues Yo hasta aquí os dejo este relato, este relato de amor y de paz. Pero vuelvan a sus casa, les
digo, pero vuelvan rebosados de amor y si en caso no fueren así, luchen ahí en tu corazón por serlo.
Esto lo sabrás tú mismo cuando llegues a tus hogares, desde saliendo de aquí lo habrás de saber
cómo vas, cómo van a vuestros hogares. Vuestras obras les dirán cómo están. Vuelvan, pues, y
llenen de amor vuestros hogares, llenen de paz vuestro hogares, cada uno de vosotros háganlo. Pues
la paz os dejo, la paz os doy. En verdad estaré contigo en toda la eternidad, jamás he cansado, no
existe el cansancio, el cansancio solo es de vosotros, es de este mundo. Estoy hoy como he estado
ayer, como estuve en tu pasado estoy hoy y como estoy hoy estaré siempre, porque Yo Soy para
siempre, Yo Soy en ustedes. Es, pues, hasta aquí os dejo por esta mente este regalo. Hasta siempre,
pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
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